

■ Christbaumversenken

Die Marine Salon Big Band Wörthersee unter Obmann Altbürgermeister Werner Hörmann lud am 7. Dezember 2019 auf der Bootsbrücke vor dem Parkhotel Pörtschach zu einem alten Seemannsbrauch ein, dem „Christbaumversenken“. Der festlich mit Brot und Kerzen geschmückte Christbaum wurde von Bürgermeisterin Silvia Häusl-Benz vom Nikolaus, der mit dem Boot der Wasserrettung Pörtschach kam, übernommen und sodann dem Wörthersee übergeben. Die ganze Veranstaltung wurde musikalisch von der Marine Big Band mit Liedern umrahmt, wobei alle Anwesenden gebeten wurden, mitzusingen.



Fotos: R. Orasch

■ Das letzte Mal in diesem Jahr

Zum Abschluss der sportlichen Saison von Pritschitz Aktiv wurde anstatt des monatlichen Stammtisches ein vorweihnachtliches Zusammentreffen am Stillen Advent organisiert. An die sechzig Vereinsmitglieder folgten dem Aufruf des Obmannes und trafen sich beim Sterntalerhäuschen auf ein gemütliches Beisammensein bei Glühmost und frisch gemachtem Ritschert. Obmann Manfred Gaggl dankte den Vereinsvorständen für ihre wertvolle Arbeit in der Organisation sowie den Mitgliedern für ihre aktive Teilnahme an den vielen Veranstaltungen. Mit der Zusage, nächstes Jahr wieder ein sportliches, kulinarisches und geselliges Programm zu präsentieren, und dem Wunsch auf ein unfallfreies Jahr 2020 wurde zum gemütlichen Teil übergeleitet.



Foto: C. Berg

■ Seht nur, wie die Sterne funkeln!

Auf besinnliche Weise stimmten die Kinder der Volksschule Pörtschach die Besucher des Stillen Advents auf Weihnachten ein. Mit einem kreativen Sternen-Adventskalender luden sie zu „Weihnachten unterm Sternenzelt“.

Gefertigt hatten die Schulkinder selbst, in Zusammenarbeit mit der Tischlerei Widmann. Die feierliche Übergabe erfolgte im Beisein von Bürgermeisterin Silvia Häusl-Benz, Roland Loibnegger, Gertraud Warmuth und Dorothea Gabriel – zeitgerecht zu Beginn der Adventzeit. Mit dem Beitrag der Schulkinder erhielt der Stille Advent in Pörtschach eine weitere funkelnde und sehenswerte Ergänzung!

Gertraud Warmuth



Foto: R. Orasch

■ Kunsthandwerksmarkt in der Galerie ZUGänglicheKUNST

Zum ersten Mal fand heuer ein Kunsthandwerksmarkt in der Galerie ZUGänglicheKUNST im Bahnhof Pörtschach unter der Leitung von Waltraud Friesacher statt. Der Markt wurde am 21. November mit Musik, Gedichten, kurzen Reden, Glühmost und Keksen sehr stimmungsvoll und feierlich eröffnet. An den fünf Wochenenden vor Weihnachten (jeweils Donnerstag bis Sonntag) boten insgesamt 15 Ausstellerinnen die verschiedensten handgefertigten Gegenstände an. Die zahlreichen Besucher lobten die gemütliche Atmosphäre und die liebevoll gearbeiteten Kunstwerke.

Wir erwarten voll Freude den österlichen Kunsthandwerksmarkt ab 26. März 2020!



Fotos: R. Orasch